



Die geladenen Gäste sind zahlreich erschienen.

Bilder Susanne von Dach

SPORTPLATZ BUCHHOLZ EINGEWEIFT



Von der neuen Tartanbahn aus verfolgen die Zuschauer das Eröffnungsspiel.

SvD. Auch wenn zurzeit die Fussball-WM bei der Schweizer Bevölkerung Priorität haben dürfte, hat das Einweihungsfest des Sportplatzes Buchholz Glarus doch eine recht beachtliche Zuschauerzahl in entspannter Samstagstimmung angezogen. Fürs leibliche Wohl war gesorgt und die VIP-Halle war von Gästen und Sponsoren gut besucht. Der satte, grüne Rasen, die rote Tartanbahn sowie das Klubhaus erstrahlten am Anlass in neuem Glanz.

Um 15 Uhr eröffnete der FC Glarus gegen FC-Linth 04 das Spiel, klarer Sieger war der Gast mit beachtlichen neun Treffern. Hauptattraktion war am Abend das Testspiel des FC Zürich gegen den FC Rapperswil-Jona, welche schlussendlich den Zürcher Club mit einem erfolgreichen 2:1 in die Knie zwangen. Für gute Stimmung und einen ausgelassenen Ausklang des Festes sorgte später DJ Werni.

BOCK AUF SOMMER

eing. Die GLKB Boulderhalle startet ins Sommerprogramm, das heisst kulinarische Kinoabende, spannende Kinderanlässe und Themenabende bis in den späten Herbst. Am Donnerstagabend ab 21 Uhr geht es los mit einem Film im Aussenboulder-Bereich der GLKB Boulderhalle. Passend zum Sommer verwandelt sich dieser dann in ein Open-Air-Kino. Gezeigt werden acht inspirierende Geschichten – «Die besten Abenteuer aus der European Outdoor Film Tour». Ab 18 Uhr gibt es bereits etwas Feines vom Grill.

Wir freuen uns auf spannende Anlässe und einen erlebnisreichen Sommer.

Mehr Infos: www.boulderhalle.gt



Der Aussenboulder-Bereich der GLKB Boulderhalle verwandelt sich kommenden Donnerstagabend in ein Open-Air-Kino mit Grillplausch. Bild zVg